

INFORMACIÓN PARROQUIAL

IMPOSICIÓN DE LA CENIZA

En unos días iniciamos nuestro tiempo de Cuaresma y lo hacemos con la imposición de la ceniza:

- En Grañón, el 5 miércoles a las 19:00 h. en la en el templo parroquial.
- En Quintanar de Rioja, el 8 sábado a las 18:00 h.
- Y el Domingo día 9: - 10.30 h. en Morales
- 11.30 h. en Corporales
- 13:30 h. en Villarta-Quintana

CÁRITAS PARROQUIAL VILLARTA-QUINTANA

 El 12 de MARZO a las 17.00 h. tendremos la única reunión del grupo de Cáritas de este mes de marzo. Apuntadlo bien en las agendas.

MIÉRCOLES DE CENIZA

Los Viernes de Cuaresma rezaremos antes de las misa en Grañón el Vía Crucis a las 18:40 h de la tarde. Os invitamos a participar y aquellos que no puedan estar en Grañón a hacerlo a través de las redes. En el Facebook y Youtube de la parroquia

CHARLAS CUARESMALES

Con el fin de prepararnos de la mejor manera posible para vivir la Semana Santa, que este año será del 13 al 20 de abril, hemos querido preparar unas CHARLAS CUARESMALES para los días 19 y 26 de marzo.

- El miércoles 19 a las 19:30 h. en la Capilla de Invierno de Grañón.
- El miércoles 26 a las 17:00 h. en Iglesia de Villarta-Quintana.

Animamos a participar a todos los feligreses de nuestras parroquias. Si no pueden desplazarse, el día 20 se retransmitirá también por internet a través de nuestro canal de Youtube y de Facebook



ALBERGUE DE PEREGRINOS



En la primera quincena del mes de marzo tendremos como Hospitaleros de Hosvol en el albergue de Grañón a Chose Alcaine e Iñaki Sanz, ambos españoles. Y para la segunda quincena estarán Philip Woodfor y Janet Wilhaus ambos estadounidenses.

¡Gracias por vuestro servicio!

REDES: www.parroquiadegranon.es

Facebook:
 @parroquiasdemoralesycorporales
@parroquiasdeGrañónVillarta-Quintana

 @mail:
granon@iglesiaenlarioja.org
moralesycorporales@iglesiaenlarioja.org

HOJA INTERPARROQUIAL “ENTRE TORRES Y ESPADAÑAS”



Parroquias de Grañón, Villarta-Quintana, Quintanar,
Corporales y Morales
2 de marzo de 2025

Nº 30

CAMINEMOS JUNTOS EN LA ESPERANZA

(Del mensaje del Papa Francisco para esta Cuaresma del 2025)



Con el signo penitencial de las cenizas en la cabeza, iniciamos el próximo miércoles la peregrinación anual de la santa cuaresma, en la fe y en la esperanza.

En esta cuaresma, enriquecida por la gracia del Año jubilar, deseo ofrecerles algunas reflexiones sobre lo que significa *caminar juntos en la esperanza* y descubrir las llamadas a la conversión que la misericordia de Dios nos dirige a todos, de manera personal y comunitaria.

Antes que nada, *caminar*. El lema del Jubileo, “Peregrinos de esperanza”, evoca el largo viaje del pueblo de Israel hacia la tierra prometida, narrado en el libro del Éxodo; el difícil camino desde la esclavitud a la libertad, querido y guiado por el Señor, que ama a su pueblo y siempre le permanece fiel. No podemos recordar el éxodo bíblico sin pensar en tantos hermanos y hermanas que hoy huyen de situaciones de miseria y de violencia, buscando una vida mejor para ellos y sus seres queridos. Surge aquí una primera llamada a la conversión, porque todos somos peregrinos en la vida. Cada uno puede preguntarse: ¿cómo me dejo interperlar por esta condición? ¿Estoy realmente en camino o un poco paralizado, estático, con miedo y falta de esperanza; o satisfecho en mi zona de confort? ¿Busco caminos de liberación de las situaciones de pecado y falta de dignidad? Sería un buen ejercicio cuaresmal responderse a estas preguntas.

Perseverando en la Palabra de Dios

LECTURA DEL EVANGELIO DE MIERCOLES DE CENIZA

EVANGELIO SEGÚN SAN MATEO 6, 1-6.16-18

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos:

Guardaos de hacer vuestra justicia delante de los hombres con el fin de que os vean; de otro modo no tendréis recompensa de vuestro Padre que está en los cielos.

Por lo tanto, cuando des limosna no lo vayas pregonando, como hacen los hipócritas en las sinagogas y en las calles, con el fin de que los alaben los hombres. En verdad os digo que ya recibieron su recompensa. Tú, por el contrario, cuando des limosna, que tu mano izquierda no sepa lo que hace tu mano derecha, para que tu limosna quede en lo oculto; de este modo, tu Padre, que ve en lo oculto, te recompensará.

Cuando oréis, no seáis como los hipócritas, que son amigos de orar puestos de pie en las sinagogas y en las esquinas de las plazas, para exhibirse delante de los hombres; en verdad os digo que ya recibieron su recompensa. Tú, por el contrario, cuando te pongas a orar, entra en tu aposento y, con la puerta cerrada, ora a tu Padre, que está en lo oculto; y tu Padre, que ve en lo oculto, te recompensará.

Cuando ayunéis no os finjáis tristes como los hipócritas, que desfiguran su rostro para que los hombres noten que ayunan. En verdad os digo que ya recibieron su recompensa. Tú, en cambio, cuando ayunes, perfuma tu cabeza y lávate la cara, para que no adviertan los hombres que ayunas, sino tu Padre, que está en lo oculto; y tu Padre, que ve en lo oculto, te recompensará.

Miércoles de Ceniza



...animados

EVANGELIO DEL MES DE MARZO

- 9 de MARZO: 1º Domingo de Cuaresma:
Lectura del Santo Evangelio según San LUCAS 4, 1-13.
«Si eres Hijo de Dios...» (Lc 4, 3.9).
- 16 de MARZO: 2º Domingo de Cuaresma:
Lectura del Santo Evangelio según San LUCAS 9, 28b-36.
«El aspecto de su rostro cambió» (Mt 5, 41).
- 23 de MARZO: 3º Domingo de Cuaresma:
Lectura del Santo Evangelio según San LUCAS 13, 1-9.
«Déjala todavía este año» (Lc 13, 9).

FIESTA DE LA VIRGEN DE CARRASQUEDO

25 DE MARZO DE 2025



El próximo **martes 25 de marzo, a las 13:00 h. en la Ermita de nuestra Madre la Virgen de Carrasquedo**, tendremos la Misa en Honor a nuestra Madre la Virgen por el día de su fiesta.

Como es costumbre, acudiremos a la Ermita para celebrar y recordar su presencia entre nosotros durante tantos años.

Que estos días nos sirvan de preparación para esta fiestas, teniendo muy presente a nuestra Madre, no solo en nuestras oraciones sino, sobre todo, en nuestras conversaciones; de manera especial con los mas jóvenes de la casa haciéndoles llegar así el cariño de la Madre.

RECUPERADO UN RETABLO EN VILLARTA-QUINTANA

En este final de Febrero, de las manos de un amigo, Sergio, y con la colaboración indispensable de César y algún otro vecino del pueblo, en la Parroquia de Santa María La Mayor se ha montado un retablo de mediados del siglo XVII que casi se pierde en el olvido.

Este retablo ha sido limpiado, tratado y arreglado por un grupo de mujeres de nuestro pueblo de Villarta-Quintana, quienes con su preocupación, cuidado y trabajo han logrado restaurar y conservar dicho retablo que hoy podemos contemplar en la capilla lateral de San Pedro en la Iglesia Parroquial de Villarta-Quintana.



JAVIERADA

El próximo **15 de marzo, sábado**, tendrá lugar la Javierada. Las personas que deseen inscribirse deben hacerlo avisando a Alejandro antes del 10 de marzo. La salida será desde la **estación de autobuses de Sto. Domingo a las 8:45** de la mañana (nos organizaremos para bajar). El precio es de **20 euros**, lo cuales, se abonan en el momento de la inscripción.